

## 「沖縄とのつながり」

吉田真司

先日9月27日～29日にかけて沖縄に行ってまいりました。2015年6月に開催された三バプテスト牧師合同研修会以来9年ぶりの沖縄でした。今回の目的は沖縄バプテスト連盟(OBC)定期総会(9/28)への出席と挨拶のためでしたが、翌29日には私たち日本バプテスト連盟(JBC)の那覇新都心教会での礼拝宣教の機会を得、その午後には同じくJBC加盟の西原新生教会もお訪ねすることができました。那覇新都心教会は最後の全国支援・拠点開拓伝道所として2013年に教会組織した教会です。当相模中央教会はその支援教会の一つでした。「04年11月の臨時総会で、第22番目の支援教会になり、・・・期間中に伝道隊派遣を実施することが承認されました。発足以来の定期的な活動は、バザー出店(沖縄特産品販売)、伝道所へのクリスマス色紙(寄せ書き)、定期出版物の配布(カジュアル、特祷だより)を行ってきました。08年度には念願の伝道隊派遣を、連盟宣教部主催『平和学習ツアー』と共催で行い、総勢25名のうち当教会から16名の参加を得ました」(40周年記念誌より)。

私の前任教会(別府伝道所、のち別府国際教会)も全国支援・拠点開拓プロジェクトの終盤の一つであり、那覇新都心教会の岡田有右牧師をはじめ教会員の方々と定期的な会議と交わりをいただいております。別府伝道所が2008年に教会組織し自立教会として連盟加盟する際に、岡田牧師が「私たち(那覇新都心)が一つ残りました」としみじみと語られたのを思い出します。それから十余年、岡田牧師が度々発言されているのは「島にある教会として孤立しないように」です。今年、全国小羊会キャンプや全国青年大会に同教会から参加者が送られており、先日の訪問の際にも、保護者や青年ご自身からJBCの全国諸教会とのつながりに関する喜びが告げられました。那覇新都心教会の皆さまより、相模中央教会の皆様へ、支援に関する感謝のことばをあずかってまいりました。相模中央教会の牧師として今回ご奉仕できましたこと、そのかけがえのない機会を心より感謝いたします。

## 教会の定例集会

主日礼拝	日曜日	午前 9:00～10:00 (相模原礼拝)
		午前10:40～12:00 (会堂礼拝)
教会学校	日曜日	午前 9:30～10:20
(嬰兒、幼児、小学生、中高生、青年、成人、英語、聖書入門の各クラス)		
祈り会	水曜日	午後 7:30～9:00
金曜集会	金曜日	午前10:30～12:00
家庭集会(相模原)	第二火曜日	午前10:00～12:00 (竹村家)
(すずかけ台)	第三木曜日	午後 1:30～3:00 (長谷川家)

## 日本バプテスト相模中央キリスト教会

〒242-0007 大和市中央林間4-24-6 TEL&amp;FAX046(274)3708

牧師：吉田真司 音楽・子どもユース担当主事：江原美歌子 協力牧師：斎藤剛毅

<http://www.sccc.sakura.ne.jp>